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2 月 18 日，记者走进位于赵

庄镇木中营村的宝丰县鑫赫加工

有限公司车间，映入眼帘的是一

字排开的几十台（套）缝纫机，小

山似的布料和半成品帐篷堆了好

几堆，工人们正忙着踩踏机器赶

制帐篷，一派繁忙的生产场面。

鑫赫加工有限公司是浙江柯

迪休闲用品公司在木中营村投资

建设的合作分厂，为总厂进行订

单式加工，产品为各类户外休闲

帐篷等，主要出口欧美、南美、东

南亚等市场，出口产品在销售地

有很大的市场份额，企业前景广

阔。该公司总投资2700万元，分

两期建设。第一期已于2024年10月投产，目前

带动40多人就业；第二期厂房等已经建成即将

投入生产，可带动100多人就业。公司每年可为

村集体增加收入10万元左右。

据木中营村党支部书记李贯伟介绍，鑫赫加

工有限公司是2021年该村通过招商引资引进的

项目，属于劳动密集型企业，生产过程需要较多

的人力投入。项目的建成，一方面可解决周边村

庄闲散劳动力的就业问题，增加他们的收入，另

一方面也可增加村集体经济的收入，有着很好的

社会效益。目前，村里去的工人一天收入有七八

十块钱，有的可达到一百多块钱。

“感谢李书记给俺创造了这么好的平台，原

来俺在家带孙子，没干过啥，自从开厂以来，俺

天天来，有活干也有收入了，还不耽误带孙子，

真是不错！”采访中，木中营村村民路翠景高兴

地说道。

（史军伟 文/郭跃峰 图）

赵庄镇木中营——

建起帐篷加工厂 乡村振兴添力量 2月14日，河南省老年人体育协会副主席魏一明一行，到我县

就老年人体育工作开展专题调研。副县长孙志刚，县老年体协主

席韩富安等陪同调研。

座谈会上，我县汇报了老年人体育事业发展成果及未来规划。

近年来，我县高度重视老年体育事业的发展，始终把老年体育

工作作为民生工程、幸福工程来抓，老年体育工作取得了显著成

效，老年朋友的幸福感和获得感不断提升。此次省老年体协的调

研指导，既是对我县老年体育工作的一次全面检验，也是对下一步

工作的有力鞭策。我县将以此次调研为契机，认真听取意见和建

议，进一步总结经验、查找不足、改进工作，推动我县老年体育事业

再上新台阶。 （牛晨阳）

河南省老年体协调研组到我县调研

2月18日上午，政协第十一届宝丰县委员会第四次会议筹备

会在县政协机关五楼会议室召开。县政协副主席李俊杰、胡进栓、

何四军，县三级调研员冯占，县四级调研员孙长山、白红兵，县政协

秘书长周小莉出席会议。政协第十一届宝丰县委员会第四次会议

秘书处各工作组负责人、工作人员等参加会议。

会上，周小莉宣读了《中国人民政治协商会议第十一届宝丰县

委员会第四次会议组织领导机构设置及工作职责（草案）》。

李俊杰指出，即将召开的政协第十一届宝丰县委员会第四次

会议是全县民主政治生活中的一件大事，会议的召开对于凝聚各

方智慧和力量，推动我县经济社会高质量发展具有重要意义。就

如何做好大会的各项服务保障工作，李俊杰强调，一要提高认识，

增强做好会议服务保障工作的责任感和使命感。要充分认识到此

次会议的重要性，把思想和行动统一到县委的决策部署上来，以饱

满的热情、严谨的态度、扎实的作风，做好各项工作。二要明确任

务，认真落实各项工作分工。要各司其职、各负其责，严格按照工

作要求和时间节点，认真细致地做好每一项工作，做到任务明确、

责任到人、落实到位。三要密切配合，形成工作合力。要进一步强

化大局意识、责任意识，以严谨细致的工作作风把会议各项筹备工

作抓紧、抓实、抓到位。要树牢“一盘棋”思想，按照分工不分家的

原则，加强统筹协作，做到既各司其职、各负其责，又相互支持、相

互配合，齐心协力把会议开成高效有序、圆满成功的大会。四要严

肃纪律，树立良好形象。要严格遵守会议的各项纪律规定，坚守工

作岗位，严守工作秘密，以严明的纪律、严谨的作风、严肃的态度，

展示县政协机关干部和工作人员的良好形象。大会全体工作人员

要在大会秘书处的坚强领导下，以更加坚定的信心、更加饱满的热

情、更加扎实的工作，全身心投入到会议的服务保障工作中去，确

保会议取得圆满成功，向县委、县政府和全县人民交上一份满意的

答卷！ （许艺凡 李爽）

县政协十一届四次会议筹备会召开

在县政协十一届四次会议即

将召开之际，日前，记者对县政协

委员、父城街道仓巷社区居委会

负责人买红卫进行了采访。

买红卫是第十一届宝丰县

政协委员，现任父城街道仓巷社

区居委会负责人。作为一名政

协委员，工作中，他始终把联系

界别群众作为履职的重点，积极

反映群众呼声，全力解决辖区群

众的生产生活问题。一是做好

民族团结工作。结合辖区居民

回族群众多的特点，他采取多种

形式宣传党的政策，利用政协委

员身份，邀请人社、金融、司法等

部门人员到社区宣传有关政策，

鼓励社区居民创业就业。同时

做好群众日常生活中矛盾化解

和来信来访工作，引导回汉群众

崇尚科学、积极向上，增强民族

团结。二是积极反映民意。仓

巷社区属于老居民区，基础设施

建设薄弱，燃气管线铺设没有全

部覆盖，群众反映较多。对此问

题，他积极走访群众，听取意见

建议，撰写社情民意，并发挥政

协委员的作用，联系有关单位，

推动此项问题的解决。三是认

真撰写政协提案。先后提出《关

于进一步加强我县中小学生心

理 健 康 教 育 的 提 案》等 提 案 4

件，均被县政协历次大会采纳并

落实。提出的加强心理辅导、家

校联合、拓展学习兴趣等三项建

议，也被教育部门采纳。

“在今后的工作和履职中，我

将不断提升自身素质和能力，更

加严格要求自己，加强服务群众

的能力和水平，兢兢业业，努力奋

进，为推进我县经济社会更好、更

快发展作出自己最大的贡献。”买

红卫说。

（史军伟 魏景涛）

尽心尽责履职 做好民族工作
——访县政协委员、仓巷社区居委会负责人 买红卫

为营造干净整洁、文明和谐的市场经营环

境，进一步规范铁路地区站前路农贸市场经营

秩序，连日来，铁路办事处对辖区农贸市场开展

常态化整治行动，让“烟火气”增添“文明味”。

行动中，工作人员对辖区农贸市场、站前

路两侧的占道经营、乱设摊点、车辆乱停乱放

等行为进行耐心劝导，告知他们占道经营给道

路交通安全带来的隐患。针对部分商户出店

经营、流动摊贩占道摆摊的现象，工作人员向

商贩、来往群众宣讲道路交通法律法规、环境

卫生政策要求等，引导他们自觉遵守市场秩

序，进入指定区域规范经营。通过宣传市场整

治的必要性，提高群众对整治工作的知晓度和

支持力，消除安全隐患，保障农贸市场道路安

全畅通，进一步提升辖区内商户交通安全文明

意识和守法意识。

“道路畅通了，环境变好了，我们的出行也

更方便了！”看到整治后的站前路市场，居民们

纷纷叫好。据了解，此次行动共劝导商户占道

经营行为7起，规范乱停乱放车辆16处。

（雷雨洋）
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2月17日，县医疗保障局召开2024年医疗保

障工作总结暨 2025 年工作部署会，总结去年工

作开展情况，明确今年工作努力方向，并围绕基

金监管、医保支付改革、待遇享受等重点工作进

行安排部署。

会议强调，全体干部职工要迅速调整状态，

从“假期模式”切换到“工作模式”，重新找回工

作的节奏，以良好的精神状态迎接工作，并及时

对自己的工作进行梳理，明确工作任务和目标，

制定工作计划和措施，确保各项工作有序开展；

要树立真抓实干的工作作风，把精力集中到工作

上，把心思用到干事上，勇于担当，积极作为，对

工作中遇到的困难和问题，不推诿、不扯皮，主动

想办法解决，力争把每一项工作都做细、做实、做

好，确保工作取得实效；要严格遵守各项规章制

度，自觉做到令行禁止。要严格遵守廉洁纪律，

坚决杜绝吃拿卡要等行为，做到清正廉洁，对于

交办的工作，要迅速行动，及时落实，做到今日事

今日毕，确保各项工作高效运转，以更加奋发有

为的精神状态，踔厉奋发、砥砺前行，为我县高质

量发展贡献医保力量。

（丁晓征）

医疗保障局——

真抓实干创佳绩 踔厉奋发谋新篇


